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推特热议“是否应公开化选手工资”：所有选手的工资都
应该公开

 

今日，LCK赛区GEN战队CEO Arnold在推特发起了关于“LCK是否应将
选手工资公开化”的投票，对此也引发了诸多英雄联盟行业从业者也发
表了评论，以下为内容节选。

       
GEN战队CEO发起“是否应公开化选手工资”投票：79.4%参与者投赞
今日，LCK赛区GEN战队CEO
Arnold在推特发起了关于“LCK是否应将选手工资公开化” 电竞 -
行业观察 1小时前 0 

Arnold：
我向来就比较反对这个方案。事实上，投票结果令我十分惊讶。

Matt Samuelson：所有选手的工资都应该公开。（不仅仅是LCK）
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Rar：
我认为这需要在全球施行，这将有助于选手竞价以及粉丝/分析师进行比
较。

Royal：选手们有自己的隐私，但我很想看队伍们的支出。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16755709927112.html
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